

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Pengecekan Lokasi TPS dan Titik Koordinat untuk Persiapan Pilleg dan Pilpres

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 2, 2023 - 17:16



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Pengecekan Lokasi TPS dan Titik Koordinat untuk Persiapan Pilleg dan Pilpres

Cidahu, Kabupaten Sukabumi – Sabtu, 2 Desember 2023 Dalam rangka persiapan pelaksanaan Pemilihan Legislatif (Pilleg) dan Pemilihan Presiden (Pilpres) tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Babakanpari, Aiptu Gunawan,

bersama dengan unsur PPS Desa, Panwas Desa, Babinsa, dan staf desa Babakanpari, melaksanakan giat pengecekan lokasi Tempat Pemungutan Suara (TPS) dan titik koordinat sebanyak 22 TPS di wilayah tersebut.

Kegiatan dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan metode door-to-door menggunakan kendaraan roda dua baik dinas maupun pribadi. Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., menyampaikan bahwa giat ini bertujuan untuk menganalisis dan mengevaluasi kesiapan tempat serta mencocokkan titik koordinat lokasi TPS yang telah ditentukan sebelumnya oleh PPS Desa Babakanpari.

Dalam laporannya, Aiptu Gunawan menjelaskan bahwa melalui kegiatan ini, mereka berupaya mengidentifikasi langkah-langkah yang perlu diambil serta mengantisipasi kekurangan atau hambatan yang mungkin timbul saat pelaksanaan pemungutan suara nanti. Hal ini diharapkan dapat memastikan bahwa proses Pilleg dan Pilpres dapat berjalan aman, tertib, lancar, dan terkendali tanpa adanya eksek.

Selain pengecekan lokasi, juga dilakukan himbauan oleh PPS Desa dan himbauan Kamtibmas oleh Babinsa dan Bhabinmas kepada ketua TPS dan jajarannya. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa setiap tahapan pelaksanaan dapat berjalan dengan aman dan terkendali.

AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., Kapolsek Cidahu, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam memastikan kelancaran pelaksanaan Pilleg dan Pilpres di wilayah Desa Babakanpari. Ia juga menegaskan bahwa pihaknya akan terus memantau perkembangan terkait kegiatan ini dan memberikan laporan pada pimpinan pada kesempatan pertama.

Hingga saat ini, kegiatan pengecekan lokasi TPS dan titik koordinat berjalan dengan aman dan kondusif. Pihak kepolisian dan unsur terkait berharap bahwa persiapan yang matang ini akan menjadi dasar bagi pelaksanaan Pilleg dan Pilpres yang sukses di Desa Babakanpari, Cidahu, Kabupaten Sukabumi.